

# News Release

## Satgas Yonif 509 Kostrad Pos Langit Bilogai Sambut Natal dengan Berbagi Kasih

Jurnalis Agung - [PAPUA.NEWSRELEASE.ID](http://PAPUA.NEWSRELEASE.ID)

Dec 20, 2024 - 18:09



INTAN JAYA- Dalam semangat menyambut Natal, **Satgas Yonif 509 Kostrad** yang bertugas di **Pos Langit Bilogai** menggelar kegiatan berbagi kasih bersama masyarakat setempat, Kamis (20/12/2024). Dipimpin oleh **Letda Inf Jordan Ryco**, kegiatan ini menjadi wujud nyata kepedulian TNI terhadap masyarakat sekaligus mempererat hubungan yang harmonis di tengah keberagaman.

**Bingkisan Natal untuk Kebahagiaan Bersama**

Dalam suasana hangat penuh kebersamaan, prajurit Pos Langit Bilogai membagikan paket sembako, perlengkapan kebutuhan sehari-hari, dan bingkisan Natal kepada warga. Proses pembagian dilakukan langsung di pos, di mana masyarakat yang hadir juga diajak berdialog dan berbagi cerita.

Menurut Letda Inf Jordan Ryco, kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk memberikan bantuan, tetapi juga untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat di wilayah penugasannya.

“Kami ingin masyarakat merasakan sukacita Natal. Melalui kegiatan ini, kami berharap kebahagiaan dapat dirasakan bersama, sekaligus memperkuat rasa persaudaraan antara prajurit dan warga,” ungkapnya.

## **Menjalin Keakraban di Tengah Keberagaman**

Selain pembagian bingkisan, momen ini juga menjadi sarana bagi TNI untuk mendengarkan langsung aspirasi dan kebutuhan masyarakat. Suasana akrab terlihat saat prajurit dan warga saling berbincang, mempererat silaturahmi yang telah terjalin.

Warga setempat menyambut kegiatan ini dengan antusias. Salah satu warga, Bapak Markus, menyampaikan rasa terima kasihnya atas perhatian yang diberikan oleh Satgas Yonif 509 Kostrad.

“Bantuan ini sangat berarti bagi kami. Kehadiran TNI bukan hanya memberikan rasa aman, tetapi juga menjadi bagian dari kehidupan kami di sini,” ujarnya penuh syukur.

## **Semangat Natal untuk Semua**

Kegiatan berbagi kasih ini menjadi salah satu cara Satgas Yonif 509 Kostrad menyampaikan pesan bahwa Natal adalah momen untuk berbagi dan mempererat solidaritas. Selain itu, kegiatan ini juga mencerminkan upaya TNI dalam mendukung terciptanya kedamaian dan keharmonisan di tengah masyarakat Papua.

Dengan semangat Natal yang penuh cinta kasih, Satgas Yonif 509 Kostrad terus berkomitmen untuk menjaga keamanan sekaligus membangun hubungan yang erat dengan masyarakat, memastikan wilayah Intan Jaya tetap damai dan harmonis. (Lettu Purba)